

Betroffen nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Stiftungsratspräsidenten und Mitglied der Baukommission

# Hans Schärer

2. Juni 1945 – 2. Februar 2020

Er starb an den Folgen eines tragischen Unfalls.

Hans Schärer hat während fast 30 Jahren den Stiftungsrat Alters- und Pflegeheime Bottmingen und Oberwil bis 2016 mit grosser Umsicht präsiert und als Mitglied der Baukommission massgeblich zum erfolgreichen Abschluss unseres Erweiterungs- und Umbaus mitgewirkt.

Wir bleiben ihm in Dankbarkeit verbunden und werden ihn stets in bester Erinnerung behalten.

Den Angehörigen sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme aus und wünschen ihnen in dieser schweren Zeit viel Kraft und Zuversicht.

Die Abdankung findet am Dienstag, 11. Februar 2020 um 15 Uhr in der Kirche Bottmingen statt.

Stiftungsrat und Mitarbeitende DREILINDEN  
leben und wohnen im Alter  
Oberwil